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花いっぱい運動

花苗積込みの様子

町内の花壇を花でいっぱいにしよう、そのために花の苗の入手を応援しようということから、西市高校へ

花の苗をお願いし、７月６日（水）にケイトウ、マツバボタン、ペンタス、サルビアを受け取りに行きまし

た。それぞれの地区へ持ち帰って、早速花壇に植えました。

各地区での植栽作業の様子です。

それぞれの地区の花壇にきれいな花が植えられています。時には立ち止まって、ゆっくり、心穏やかに

花をご覧ください。



見守り隊スタッフジャンパーができました

「子どもとお年寄りを守る」ということで、朝・夕の登下校の立哨時や、不審者情報が出た時、徘徊者がい

る時、ダムの放流時などに、子どもやお年寄りを見守りに立つ人に着用していただき、ひと目で「見守り隊

のスタッフ」だということがわかるように、スタッフジャンパーを作りました。

５地区社会福祉協議会・(有)西市自動車・ほたる会・下関市商工会青年部豊田支部・白石呉服店・一の俣

温泉観光ホテル・西市小学校今熊会・道の駅蛍街道西ノ市・國分組(株)・(有)花瀬組・(有)増田組・(有)谷

口組・下関工業(株)・植田歯科医院・豊田山口ライオンズクラブの団体、事業所から協賛金をいただき、見

守り隊スタッフジャンパーの作成費の一部に使わせていただきました。

ありがとうございました。

出来上がったスタッフジャンパーを活用していただくために、貸与式を８月２１日(日)、豊田生涯学習セ

ンター第２研修室で行いました。５地区社協、西市小学校、豊田中小学校、豊田下小学校、豊田中学校、西

市高等学校に貸与されました。

スタッフジャンパー背中のデザインです。

ジャンパーの色は、遠くからでもひと目でわかる

ような、蛍光オレンジです。

目の覚めるような色で驚いています。悪い者も見たら逃げ出す

と思います。皆様とともに、豊田町を守っていきたいと思いま

す。よろしくお願いします。

豊田幹部交番 前田所長

豊田地区まちづくり協議会のホームページを開設しました。「豊田地区まちづくり協議

会」で検索してください。活動の様子や広報など、順次掲載していきたいと思います.

ホームページを開設しました

編集後記

９月に入り学校も始まり、事務所にも元気

な子供たちの声が聞こえてくるようになりま

した。

広報第３号が出来上がりました。第２号発

行後から今までの活動の様子をのせておりま

す。暑い中での活動は大変だったと思います。

お疲れ様でした。

ホームページも開設しましたので、そちら

もあわせてご覧いただければと思います。



招魂場整備
現在、各地区の遺族会において管理されている招魂場ですが、高齢化

とともに会員数も減少しており、管理が行き届かなくなっているので、

豊田地区まちづくり協議会が支援を行いました。これからも支援を続

けていく予定です。

☆７月３０日（土） 豊田中招魂場の整備をしました。

作業開始です。招魂碑が見えません。

作業終了後、きれいになった招魂碑の前で。

お疲れ様でした。☆８月７日（日） 西市招魂場の整備をしました。

☆ 8月25日（木）、地域おこし協力隊の取り組みについて、下関市行政、連合自治会、各まちづくり

協議会20名（豊田地区まちづくり協議会からは5名参加）で、県内の先進地、阿東町へ研修視察に行き

ました。地域おこし協力隊とは、総務省の事業で、隊員は一定期間地域に居住し、地域協力活動を行

いながら、その地域への居住・定着を図る制度です。

☆「住民自治によるまちづくり―人材育成―に関する調査研究」の委員会が３回行われます。

第１回委員会が７月２９日（金）に行われ、能埜(よしの)さんが参加されました。

（1）下関におけるまちづくり協議会の創設、（2）調査研究企画書（案）、（3）まちづくり協議会の

基礎的情報・課題、（4）事例報告、（5）本調査研究に対する意見・要望

について審議が行われました。

第２回、第３回委員会は、１０月、１２月に行われる予定です。

研修会・委員会参加



花いっぱい運動

パワーショベルで硬い地面を掘り起こしています 竹で枠組みを作り土を入れています

出来上がった花壇の前で・・・・

西市小学校下の道路わきに空き地があったので、許可

を得て、新しく花壇を作りました。

７月２３日（土）、暑い中で作業を開始しました。

地面をならし、切り出した竹を使って花壇の枠組みを作

り、真砂土を入れ花壇が完成しました。腐葉土を入れる

作業は西市小のＰＴＡの方々にお願いしました。

ハボタン、パンジー、ビオラ等、７種類の秋苗を西市小

の子ども達に植えてもらいます。

みなさん、暑い中での作業、お疲れ様でした。これか

らの花植え、水やり等、管理も大変でしょうが、西市小

のみなさん、地域のみなさん、よろしくお願いします。

どんな素敵な花壇になるのか、今から楽しみです。

西市小学校下の空き地に花壇を作りました。

空き家有効利用
豊田町でも過疎化が進み、「空き家」が多く見受けられるようになりました。

このような中、豊田地区まちづくり協議会の各地区ネットワーク会議で「空き家」に対する意見が多く出されたこと

から、「町内の空家状況調査」を平成28年度事業として実施することになりました。

「空き家」の有効活用に取り組めるよう、豊田地区まちづくり協議会では、各自治会長に「空き家調査」をお願いし

ました。調査の目的は、①町内の空家総数の把握、②空家の有効利用、③倒壊等危険空家の把握 です。

この結果をまとめて、行政に対し具体的要望を行います。

豊田町の農林業と鳥獣被害について内部検討会を行いました。

これからの豊田町の農業を考え、農業を農業として持続させていくためには、①担う人がいること、②

農業で生活ができること（兼業も含めて）、③後継者が結婚し、子どもを産み、安心して子育てや教育が

できること、④農村景観を護ること、⑤集落の輪、⑥街部との交流の促進 が必要なのでは、という意見

が出ました。 今後引き続いて、猟友会、若手農業者も交えて協議を重ねていきたいと思います。

農林業問題

まちづくり ふれあい花壇


